
 

 

 

OCTOBRE 2024 n°351 

Paroisse Sainte-Marie en Agenais 
Pont du Casse – Ste Foy de Jérusalem – Serres – St Martin de Foulayronnes – Monbran - Pauilhac – St Julien de Terrefosses - Artigues - La Croix Blanche – St Arnaud 

 MESSES, ÉCOUTE et CONFESSIONS, ADORATION 

 

Mois d’Octobre, mois du Saint Rosaire 
Prions pour que les méditations des mystères du Rosaire 

nous élèvent dans l’amour du Christ, 

Prions pour ceux qui souffrent dans leur corps et dans leur 

cœur, qu’ils se découvrent rejoints par Jésus Christ. 

 

Vous pouvez rejoindre notre équipe du Rosaire 

chaque lundi à 14h  

à l’église Saint Martin de Serres (Bajamont) 
 

 
Paroisse Sainte Marie en Agenais Presbytère Mérens 

1 place du 19 Mars 1962 47480 PONT DU CASSE Tél. : 05.53.67.93.32  

Prêtre de la paroisse : Don Jean de Reboul  - mail : jdereboul@csm.fr 

 E.mail : paroisse.saintemarie@diocese47.fr  

Blog : http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com/  

Permanence secrétariat au presbytère : mercredi de 14h à 18h et vendredi de 14h00 à 17h30 

  

Mardi 1er OCTOBRE 18h00 à 19h00 PONT DU CASSE - adoration    

Samedi 5 octobre 
De 10h à 11h 

18h00 

PONT DU CASSE – écoute et confessions + adoration 

MONBRAN (Foulayronnes) 

Dimanche 6 octobre 

27ème du temps ordinaire 
10h30 

STE FOY DE JERUSALEM (Pont-du-Casse),  

Fête patronale et verre de l’amitié  

Samedi 12 octobre 
De 10h à 11h 

18h00 

PONT DU CASSE – écoute et confessions + adoration 

ARTIGUES (Foulayronnes) 

Dimanche 13 octobre 

28ème du temps ordinaire 
10h30 PONT-DU-CASSE 

Samedi 19 octobre 
De 10h à 11h 

18h00 

PONT DU CASSE – écoute et confessions + adoration 

ST MARTIN DU CAOULET (Foulayronnes) 

Dimanche 20 octobre 

29ème du temps ordinaire 
10h30 

LA CROIX BLANCHE,  

Fête patronale et verre de l’amitié  

Samedi 26 octobre 
De 10h à 11h 

18h00 

PONT DU CASSE - CONFESSIONS  

ST ARNAUD (Bajamont) 

Dimanche 27 octobre 

30ème du temps ordinaire 
10h30 

ST MARTIN de SERRES (Bajamont),  

Fête patronale et verre de l’amitié 

Mercredi 30 octobre 18h00 PONT-DU-CASSE, célébration pénitentielle 

mailto:jdereboul@csm.fr
mailto:paroisse.saintemarie@diocese47.fr
http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com/
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Éditorial 
 Chers paroissiens, 

Voilà que commence le mois d’octobre, le mois du rosaire. Peut-être est-ce l’occasion pour nous de 
(re)découvrir cette prière méditative que la Vierge Marie elle-même a donné à saint Dominique en 

1214. « Propagez mon Rosaire ; ce sera le remède contre tant de maux ». Cette prière peut paraître 

un peu répétitive mais, comme nous le rappelle saint Jean-Paul II dans sa lettre apostolique Rosarium 
virginis Mariae de 2002, il s’agit d’une « méthode caractéristique, capable par nature de favoriser 

l’assimilation des mystères ». Il s’agit donc d’une prière conforme à notre nature humaine. Nous 

avons besoin de répétition pour entrer dans la relation à Dieu. Nous nous souvenons de la question 
trois fois posée par Jésus à saint Pierre et de sa triple réponse : « Pierre, m’aimes-tu ? » Jn 21,15. Il 

ne s’agit pas de rabâcher mais de rentrer dans un dialogue d’amour avec le Christ par sa mère. En 
méditant avec Marie les mystères de la vie du Christ, nous faisons peu à peu l’expérience de son 

amour. 

En approfondissant les mystères de la vie du Christ, c’est le mystère de notre propre vie qui se dévoile 
peu à peu, le mystère de notre vocation de baptisé. Nous sommes chacun envoyé par le Christ dans 

le monde, nous sommes des « disciples-missionnaires » comme aime à le rappeler notre pape 

François. Qu’en ce mois du rosaire, Notre-Dame, à qui notre paroisse est confiée, nous obtienne 
l’audace de répondre avec enthousiasme à la mission, que ce soit sur nos lieux de travail, dans nos 

familles, dans nos quartiers, dans notre paroisse. 
Je vous souhaite un beau mois d’octobre et vous assure de ma prière. 

Don Jean 

 

Intention de prière du Pape pour le mois d’octobre 
Pour une mission partagée. Prions pour que l'Église continue à soutenir, de 

toutes les manières possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la 

coresponsabilité, en favorisant la participation, Pour une mission partagée. 

Prions pour que l'Église continue à soutenir, de toutes les manières 

possibles, un style de vie synodal, sous le signe de la coresponsabilité, en 

favorisant la participation, la communion et la mission partagée entre 

prêtres, religieux et laïcs.la communion et la mission partagée entre prêtres, 

religieux et laïcs. 

 

 

Conversation avec le Père Salomon 
Bonjour Père Salomon. Merci de recevoir le Trait d’Union de notre paroisse pour parler de votre passage chez  

nous. 

Trait d’Union : Votre départ de la paroisse nous a sensibilisés, aussi, les paroissiennes et les paroissiens 

aimeraient savoir comment vous avez vécu ces 9 mois. Comment estimez-vous avoir été accueilli à votre 

arrivée ? 

Père Salomon : Tout d’abord je voudrais vous dire merci de venir me voir et demander de mes nouvelles. 

L’accueil a été fraternel, convivial, aussi avec des personnes avec lesquelles j’ai eu à travailler, qui ont été 

disponibles, pour la paroisse et pour moi. Nous avons créé des moments d’amitié et des moments de joie, de vie 

commune et d’échanges de points de vue sur le travail de ma mission. 

T.U. : En venant de La Cote d’Ivoire, un décalage climatique et sociologique est évident. 

Comment avez-vous ressenti cela ? 

P.S. : En fait ce qui a fait ma force, c’est que je suis déjà venu en 2017 et j’avais donc un 

avant-goût de ce qui m’attendait. J’avais une idée de la vie de la paroisse et de la communauté 

sociale d’ici. Depuis les années 70, il s’est passé pas mal de choses dans l’Eglise qui ont fait 

que les engagements des fidèles sont devenus plus timides. Pourtant, ici, j’ai eu la preuve du 

contraire et c’est très bien. 
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T.U. : Nous savons les Chrétiens africains très fervents. Avez-vous trouvé cette ferveur chez nous ? 

P.S. : La ferveur d’ici est celle d’ici, la ferveur africaine est celle de l’Afrique ! L’important c’est la ferveur de sa 

foi. 

T.U. : Avez-vous remarqué que vos ouailles, grâce à votre gentillesse, ont rapidement eu envie de 

sympathiser avec vous, dans le respect qui vous est dû, mais aussi de se tenir à votre disposition pour vous 

épauler si besoin ? Cela vous a-t-il aidé et avez-vous apprécié ? 
P.S. : Oui cela a été un bon « apport » et a été le bienvenu pour la vie de la paroisse, car je ne suis pas venu pour 

donner mon avis, mais faire un partage avec tout le monde. Les conseils et manifestations de sympathie m’ont 

été utiles et appréciés. 

T.U. : De notre côté, nous avons beaucoup apprécié vos messes et homélies, souvent animées par nos 

chanteuses, chanteurs et musiciennes. Qu’avez-vous pensé de ces animations ? 

P.S. : On ne peut pas comparer avec les animations africaines. Mais ici c’est votre culture, c’est votre manière de 

rendre votre foi. Chacun donne ce qu’il a, il ne peut pas donner ce qu’il n’a pas, la différence fait grandir et permet 

de connaitre autre chose. 

T.U. : Quel souvenir le plus marquant garderez-vous de votre passage dans notre belle paroisse ? 

P.S. : La fraternité que l’on a eue. Les visites dans les familles. Les repas chez les uns et les autres. Les échanges 

sur de nombreux points, mais toujours fraternels. 

T.U. : Nous recevons dans le Lot et Garonne de nombreux Prêtres ivoiriens, pouvez-vous nous expliquer 

cela ? 

P.S. : Je pense que le Père Constant Brou, premier à venir ici, a facilité cet échange en en parlant à ses frères, 

dont moi, puis a eu l’approbation de son Evêque. Ensuite une convention a été signée dans ce but d’échange avec 

la Cote d’Ivoire. 

T.U. : Nous savons que vous allez servir la paroisse Saints Pierre et Paul en Brulhois à Layrac dès 

septembre. Nous aurons la possibilité et le plaisir de vous revoir, si vous en êtes d’accord ? 

P.S. : Bien-sûr, ce serait aves plaisir. Pour ma première messe, il y avait du monde ce dimanche, des jeunes et 

des moins…jeunes ! 

T.U. : Pour finir, sachez que votre sympathie nous a touchés et que vous resterez dans 

notre mémoire pour ne pas dire dans notre cœur. Nous espérons que votre successeur 

nous gardera, avec la même sympathie, le désir de prier dans nos Chapelles en 

appréciant ses homélies. 

Merci encore d’avoir répondu à nos questions et pour tout ce que vous avez fait dans 

notre chère paroisse. 

P.S. : Merci aussi à vous tous pour tout ce que vous m’avez apporté. 

Post-scriptum : Le Père Constant vous a remplacé quelques mois et nous tenons a le saluer et 

le remercier tant il a été également apprécié. 

 

Les gestes de la liturgie (suite) 

 
Le signe de la Croix 

Ce geste, cette prière gestuelle, est fait par beaucoup machinalement. Il est pourtant un 

des gestes fondamentaux de la prière catholique en particulier, chrétienne en général. 

C’est notre grande marque d’appartenance au Seigneur Jésus-Christ, Fils du vrai et seul 
Dieu vivant. Par ce geste, nous nous drapons de la Croix du Christ comme dans le 

vêtement de notre Salut. Toujours fait au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, c’est 

la profession de foi trinitaire qui nous a valu la rédemption. Il rappelle, en même temps la Passion, la mort et la 

victoire du Christ sur le mal à la Croix.  

Se signer à l’eau bénite 

Ce geste encore courant, est loin d’être anodin. Il ne s’agit pas de marquer distraitement quatre points de son 

corps, mais de tracer la Croix avec l’eau bénite, comme un double rappel du baptême. Ce jour-là, le premier signe 

tracé sur notre corps fut le signe de la Croix ; puis l’eau baptismale nous baigna. Quatre points de notre corps 

ainsi marqués nous rappellent que la Croix du Christ est l’instrument de notre salut et que, depuis notre baptême, 

nous avons revêtus le Christ. Le calme avec lequel nous posons ce geste, la manière dont nous le déployons lui 

donnent tout son poids. 
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Se frapper la poitrine 

Le geste est moins courant qu’à certaines époques ; la liturgie de la messe nous le propose pourtant à plusieurs 

reprises. Il ne s’agit pas de toucher son vêtement du bout des doigts, mais de se frapper 

la poitrine, le poing serré. Pourquoi la poitrine ? Parce que c’est le lieu vital du cœur 

et du souffle, le centre de l’être vivant. Il s’agit d’un geste de désignation, comme si 

l’on s’accusait en disant : « C’est moi ! ». Il manifeste publiquement que l’on se 

reconnaît pécheur. Cela doit nous toucher le cœur, ébranler nos attitudes et nos choix 

de vie. Il nous réveille de nos léthargies et nous fait choisir Dieu en premier. 

 

Que s'est-il passé le mois dernier ? 
 

La paroisse a participé 

aux forums des associations  
 

de Bajamont  
 

 

 

 

 

et de Foulayronnes 
 

 

Ordination épiscopale de Mgr Alexandre de Bucy en la cathédrale 

Saint-Caprais d’Agen le dimanche 1er septembre 

 
Après la liturgie de l’Eucharistie, Monseigneur de Bucy prit la parole ... 
... non sans remercier, en tout premier lieu, les personnes qui n’ont pas ménagé 

leurs efforts pour magnifier cette journée : Monseigneur Pierre-Marie Carré, le 

vicaire général, les services diocésains, la communication et l’économat, le curé 

de la cathédrale, don Étienne, cheville ouvrière de la préparation, la chorale 

diocésaine, l’organiste, les servants d ’autel, les sacristains, le foyer de Charité de 

Lacépède qui a merveilleusement décoré la cathédrale, le service d’ordre, l’équipe 

de nettoyage, les différents bénévoles, le lycée Saint-Caprais, les Marianistes et 

l’institution Adèle de Trenquelléon. Il remercia également de sa présence 

Monseigneur Célestino Migliore, nonce apostolique en France, Monseigneur Jean-Paul James, archevêque de 

Bordeaux, pour avoir présidé cette ordination épiscopale dans la cathédrale Saint-Caprais d’Agen.  

Premiers pas transcendants dans la prêtrise 
« Monseigneur Luc Crepy, évêque de Versailles, je vous invite à transmettre toute ma 

reconnaissance au diocèse de Versailles dans lequel a grandi ma vocation et qui m’a 

accompagné pendant mes premiers pas de prêtre, notamment les paroisses du Val 

Fourré et de Gassicourt à Mantes-la-Jolie, et de Sartrouville, les prêtres, les diacres, 

les consacrées et les fidèles laïcs ont formé en moi ce cœur de pasteur. Je leur dois 

tant. Beaucoup ont fait le déplacement jusqu’ici, et je vous dis toute mon action de 

grâce. Je me tourne aussi vers Monseigneur Stanislas Lalanne, qui m’a accueilli sur 

le diocèse de Pontoise il y a 8 ans et qui m’a fait confiance dans bien des missions 

paroissiales et diocésaines, et Monseigneur Benoît Bertrand, qui bientôt sera installé 

comme 6ème évêque de ce diocèse, je vous invite à exprimer mon action de grâce pour 

les 8 années de bonheur vécu dans le groupement paroissial Notre-Dame-de la 

Fraternité, à Argenteuil, Saint-Gratien et Enghien-les-Bain  s. Et les deux années à 

accompagner la fraternité des diacres du diocèse de Pontoise… À travers Monseigneur Guillaume de Lisle, 
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évêque auxiliaire de Meaux et accompagnateur des Fraternités Missionnaires des Prêtres pour la Ville (FMPV) 

en région Ile-de-France, et le père François-Xavier Desgranges, modérateur des FMPV, je souhaite aussi rendre 

grâce pour cette belle expérience que j’ai pu vivre dans ces équipes de prêtres qui portent, dans une fraternité 

de vie, dans le dialogue et la prière, la mission confiée par un évêque de la région Ile-de-France. Je souhaite 

longue vie et beaucoup de fécondité aux FMPV ! » 

Malien de cœur 
Sœur Hermine Bicaba a représenté Monseigneur Florent Koné, 

évêque de San au mali, qui n’a pu effectuer le déplacement… « je 

salue aussi l’abbé Justin Monèmou, Prêtre du diocèse de N’zérékoré 

en Guinée/Conakry, merci pour ses années passées dans cette belle 

église, famille de Dieu, au Mali, au service du diocèse de San mais 

également au service de toute l’Église du Mali et de la Guinée 

Conakry comme formateur et professeur au grand séminaire de 

Samaya à Bamako. Nous prions pour vous, vos églises et vos pays, 

qui traversent aujourd’hui tant d’épreuves. Qu’elles ne démobilisent 

pas la fraîcheur de votre foi active ! Barya ! A ni Baraji ! Ala ka here di aw ye ! Ala ka kelenya bonya ! Je me 

tourne vers mes prédécesseurs Monseigneur Hubert Herbreteau, Monseigneur Jean-Charles Descubes, évêques 

émérites d’Agen, vers Monseigneur Pierre-Marie Carré, archevêque émérite de Montpellier, et administrateur 

apostolique d’Agen, merci pour vos paroles de sagesse, qui me permettent d’entrer dans une histoire sainte, et 

pour vos prières fraternelles ! Merci Pierre-Marie également pour ton accueil et cette transition que tu as 

réalisée avec la grande paix qui te caractérise. Un salut tout particulier à Monseigneur Laurent Camiade, évêque 

de Cahors, attaché à notre diocèse qu’il a servi comme prêtre et vicaire général. Je salue également l’abbé 

Bienvenu Tsanga, représentant l’évêque d’Obala au Cameroun, l’abbé Constant Brou, représentant 

l’archevêque de Bouaké en Côte d’Ivoire, merci pour le soutien que vous apportez à notre Église en envoyant 

des prêtres y servir ! Je salue tout particulièrement André Lossky, prêtre orthodoxe, Cyrille Bolland, diacre de 

l’église orthodoxe à Agen, le pasteur Michel Bourgeois, de l’église protestante unie d’Agen, le pasteur Alain 

Bonnefond, de l’église adventiste, Monsieur Ahmed Laajami, secrétaire général de l’association des musulmans 

de l’Agenais, et Jacques Lahana, représentant la communauté juive d’Agen. Je sais combien vous travaillez 

depuis plusieurs années au sein du dialogue interreligieux, je veux continuer avec vous ce chemin, il est si 

important de mieux se connaître, pour mieux nous aimer, et mieux servir la fraternité humaine. 

Je veux remercier ma famille, mes parents, mes frères et sœurs, mes 

neveux et nièces, mes cousins, sans oublier mes grands-parents, qui 

m’accompagnent du ciel. C’est dans cette première Église familiale que 

j’ai appris à aimer le Seigneur et à le prier chaque jour dans une attention 

bienveillante à tous ceux qui nous entourent. 

Je me tourne enfin vers vous Monsieur Daniel Barnier, préfet du Lot-et-

Garonne, Monsieur Jean Dionis du Séjour, maire d’Agen, Monsieur 

Henri Tandonnet, maire de Moirax, Monsieur Olivier Naboulet, 

procureur de la République d’Agen, Madame Dominique Lasserre-

Cussigh, directrice interdépartementale de la police nationale, le lieutenant-colonel Jean-Paul Mansion, de la 

délégation militaire interdépartementale. Merci pour tout ce que vous avez fait, avec vos services, vos employés 

et vos forces pour permettre la réussite de cette ordination épiscopale le lendemain des fêtes d’Agen ! Et je vous 
dis mon grand désir de vous rencontrer le plus rapidement possible. 

S’enraciner de sagesse et de transcendance  
Je voudrais désormais partager avec vous quelques convictions à partir de mon blason épiscopal que vous 

trouvez à la dernière page de votre livret de messe. Et d’abord, beaucoup m’ont posé cette question : pourquoi 

« diable » mettre un arbre sur votre blason ?  

Vous connaissez sans doute cette parole de Saint Bernard écrite à Henry Murdac en 1125 : « Crois en mon 

expérience : tu apprendras plus en regardant les arbres et les pierres qu’en ouvrant des livres ». En cette journée 

de prière pour la Création, Saint Bernard nous invite à contempler les arbres, pour y trouver une sagesse de vie. 

Les racines de l’arbre, qui le nourrissent, nous apprenne à soigner nos propres racines, et à être solidement 

enracinés dans le Christ. La cime de l’arbre qui s’élève toujours quelques soient les difficultés, nous invite à 

regarder toujours vers le ciel, à progresser, à nous élever. Et puis les arbres font toujours du bien, sans bruit, 

pour tous : ils nous procurent oxygène, ombre, fruits et même bien des remèdes. Ils font du bien sans bruit et 

nous appellent à faire de nos vies une bénédiction pour tous ceux qui nous entourent. 
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L’arbre est très présent dans la Bible, depuis l’arbre de la vie dans la Genèse jusqu’à l’arbre de la Croix. Il est 

comme un résumé de la Parole de Dieu. C’est aussi l’arbre sur lequel Zachée grimpe pour voir le Christ. Notre 

Église doit être cet arbre qui permet à tous de rencontrer le Dieu Vivant et de se laisser transformer par lui, et 

je pense aux nombreux catéchumènes que nous accompagnons sur ce chemin vers Dieu. C’est encore l’arbre de 

la parabole du grain de moutarde, qui a grandi et qui devient la plus grande plante potagère, capable d’accueillir 

tous les oiseaux du ciel. Notre Église doit offrir à tous une place. C’est encore le figuier sous lequel Jésus a vu 

Nathanaël, il nous rappelle que le Seigneur nous connaît mieux que nous-mêmes et qu’il nous appelle à le suivre 

qui que nous soyons.  

Cet arbre, il pousse et grandit à la lumière de l’étoile à huit branches. C’est la lumière de l’Évangile, c’est la 

lumière des 8 béatitudes, c’est cette lumière dont a vécu pleinement Marie. « Regarde l’Étoile, invoque Marie ! » 

Cet arbre, lorsqu’il est enraciné dans les dons que Dieu nous fait, dans les sacrements, dans la Parole de Dieu, 

alors il porte du fruit en abondance : « Vivez ce que vous célébrez » ! 

À la rencontre des religieux et des fidèles 
Monseigneur de Bucy annonça sa décision de partir à la rencontre des prêtres, diacres, communautés religieuses 

comme un « pèlerin d’espérance » et de marcher à travers le département à la découverte des communautés 

chrétiennes. Il nomma ensuite l’abbé Thibaud de La Serre, comme vicaire général, les abbés Richard Bouchet et 

Franck Taillade vicaires épiscopaux ainsi que  Michelle Breuillé, Sylvie Giuseppi, et Isabelle Robin, membres 

du conseil épiscopal. 

Un pèlerinage et un Congrès Mission 
Il donna ensuite rendez-vous aux fidèles dimanche 8 septembre prochain à l’église 

Notre-Dame d’Ambrus pour le pèlerinage des familles puis au Congrès Mission 

Lot-et-Garonne qui se déroulera les samedi 28 et dimanche 29 septembre à la 

paroisse Sainte-Catherine du Passage d’Agen. 

« Pendant une année, vous avez prié le Seigneur qu’il vous envoie un évêque. Le 

Seigneur vous a entendu. Je suis le fruit de vos prières. Je vous invite maintenant 

à prier pour tous ceux que le Seigneur appelle à le suivre dans le baptême, le 

mariage, la vie religieuse, la vie diaconale et la vie sacerdotale. Nous pouvons 

prier particulièrement pour les séminaristes de notre diocèse, Geoffroy et 

Guillaume en formation au séminaire Saint Cyprien de Toulouse. Le Seigneur a 

entendu vos prières, il vous a donné un évêque, nous allons le prier, et je vous 

invite à le faire régulièrement dans vos communautés, pour les vocations de 

prêtres. Que chaque année il aide un jeune de notre diocèse à répondre à son appel 

et à entrer au séminaire pour se former à devenir prêtre… » 

 

Entrée en catéchuménat de Manon et Matéo 
Eglise Saint-Caprais de Boussorp à la Croix Blanche le 7 septembre 

(accompagnants : Georges, Béatrice, Olivier et Thibaut) 
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Rentrée paroissiale 
Eglise Saint Sernin d’Artigues à Foulayronnes le dimanche 15 septembre 

Ce dimanche 15 septembre, de nombreux paroissiens et 

familles se sont retrouvés à l'église Saint Sernin d'Artigues 

(Foulayronnes), pour la rentrée paroissiale. 

Pour cette occasion, don Étienne, notre prêtre administrateur, a 

célébré la messe avec don Jean, qui nous accompagnera 

pendant cette année pastorale, et Georges, notre diacre. Dans 

son homélie, il a souligné l'accueil qu'ils ont eu, et les différents 

groupes existants : EAP, liturgie, funérailles, baptême, éveil à 

la foi et kt, comité des fêtes, relais d'églises... 

Don Jean a invité toute l'assemblée à participer au rassemblement diocésain du 28 

septembre : CONGRÈS MISSION, au Passage d'Agen.   

Les enfants étaient invités à porter les cartables. Don 

Étienne les a bénis avant la bénédiction finale.   

Cette rencontre s'est terminée par un verre de l'amitié. 

Nos prêtres ont eu la joie de converser avec les uns et les 

autres. 

Nous pouvons les remercier pour leur enthousiasme communicatif ! 

Bonne rentrée à tous ! 
 

 

« MERCI à vous qui avez donné, 

MERCI à vous qui allez donner ! » 
 

 

Nos joies et nos peines au cours du mois de Septembre 

Baptêmes   
Par le baptême, ont été présentés à la communauté des chrétiens à l’Eglise pour qu’ils deviennent eux aussi 

des enfants de Dieu : Jeanne MONCEAU DONAER à Artigues, Cléa CESBRON à Pauilhac, Louna 

PAPY à Pont du Casse 

Mariages  
En se donnant le sacrement de mariage, avec le désir de construire une communauté de vie et d’amour, se 

sont unis devant Dieu et devant les hommes : Nicolas TORRENTE et Christelle LIGER à Saint-

Arnaud, Sébastien GUYON LOISEL et Stéphane BERGIERS DANEY à Monbran 

Obsèques  
Lorsqu’un de leurs proches s’en va, les chrétiens tiennent à l’accompagner dans la prière. Sa mort les fait 

souffrir. Mais ils sont soutenus par l’espérance chrétienne de retrouver celui qui les a quittés : Arlette 

PAUPINÉ Pont du Casse (80 ans), Paulette HEYER, Pont du Casse (94 ans), Thierry RAYMOND 
Foulayronnes (62 ans), Corinne ABATE Pont du Casse (44 ans) 

 
 Consultez le blog paroissial, vous pourrez y retrouver articles, informations et photos  

Inscrivez-vous en mentionnant votre adresse mail dans l’encadré prévu sur la première page : 

« Newsletter » (en bas à droite) ! Vous recevrez alors, en tant qu’abonné, lors de chaque publication, 

le lien pour accéder directement à l’article.  

Blog : http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com 

http://paroissesaintemarieenagenais47.over-blog.com/
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